

## MEMORIA FINAL DEL PROGRAMA MENTOR10. AÑO 2021

### 1. EL PROGRAMA MENTOR10

El programa Mentor10 es un programa de excelencia, es un “programa de 10”, que supone un impulso al deporte de Andalucía, siendo un proyecto estratégico de gran amplitud y que ha llevado de manera progresiva y en diferentes niveles, la formación en valores, la promoción de hábitos saludables y de vida activa a la población en edad escolar. Asimismo, constituye un impulso notable para la formación de los talentos deportivos andaluces, acompañándoles y guiándoles en la fase inicial de su trayectoria deportiva. Los objetivos generales de este programa han sido los siguientes:

- 1- Contribuir a la optimización del proceso de la formación de talentos deportivos andaluces.
- 2- Fomentar hábitos deportivos saludables y de vida activa en la población en edad escolar.
- 3- Promover valores tales como la cultura del esfuerzo, respeto a la diversidad, el juego limpio, o la consideración del adversario y del juez o árbitro.

Se ha contado con 21 mentores, personas con una trayectoria deportiva ejemplar por los resultados obtenidos y los reconocimientos públicos así como por los valores que transmiten.

Cada Mentor, dentro de sus posibilidades, ha realizado dos actividades de formación general en centros educativos (presencialmente y/o por videoconferencia), pabellones u otras instalaciones, siendo tratados en las mismas contenidos tales como la formación en valores afines al Olimpismo, la importancia de los hábitos saludables y de vida activa y descripción de la experiencia vital desde la edad escolar de los mentores **(ver anexo I)**.

Además, cada uno de los mentores han realizado actividades de formación individualizada teniendo a su cargo a 5 deportistas de entre 13 y 17 años con los que tenía el compromiso de ponerse en contacto para transmitirles conocimientos teórico-prácticos del deporte en cuestión, resolver dudas, atender a sus inquietudes y curiosidades, dar consejos y promover hábitos saludables y valores afines al Olimpismo. Los mentores han cumplimentado una declaración responsable con el detalle de los contactos realizados con los deportistas mentorizados.

Como datos más significativos del programa, podemos destacar: 21 mentores – alrededor de 100 deportistas mentorizados (alguno tiene más de 5 y otros menos) – y casi 5.000 participantes en las 42 actividades de formación general con alumnados de centros educativos y deportistas de programas de tecnificación deportiva. Si bien el impacto de visualización de estas actividades es aun mayor ya que dichos contenidos están disponibles para su descarga y posterior reproducción.

## 2. MEMORIA DE LA FORMACIÓN GENERAL

A continuación, se describen de manera sucinta el detalle de las diferentes actividades de formación general desarrolladas.

- **25 DE MARZO**

Actividad con **Carmen Martín (Balonmano)** por videoconferencia en el IES Juan Goytisolo de Carboneras (Almería). En el centro educativo donde ella estudió estuvieron presentes **40 alumnos** para recibir los consejos de esta gran deportista. Además le obsequiaron con una gran sorpresa pues se presentaron en el institutto sus padres para tenerlos lo más cerca posible.

- **6 DE ABRIL**

Actividad con **Blanca Manchón (Vela)** por videoconferencia con el IES Maese Rodrigo de Carmona (Sevilla). Unos **130 niños y niñas** escucharon a la deportista sus consejos y experiencias personales. Además contó su preparación para los JJOO de Tokio.

- **19 DE ABRIL**

Actividad con **Berni Rodríguez (Baloncesto)** con el Club Málaga Basket en las instalaciones deportivas del CEIP Félix Revello de Toro (Málaga) Unos **45 alumnos y deportistas** escucharon al mentor sus vivencias y experiencias personales. La actividad finalizó con una parte práctica de tres grupos burbuja que siguieron los ejercicios de baloncesto que Berni preparó.

- **22 DE ABRIL**

Actividad con **Jose Manuel Quintero (Paratriatlón)** en el IES Lauretum de Espartinas (Sevilla). Se trató de una videoconferencia muy impactante e inspiradora sobre la trayectoria personal y deportiva del mentor además de lo múltiples consejos que éste le dio a los **150 alumnos** que siguieron la charla.

- **6 DE MAYO**

Actividad con **Emilio Martín (Duatlón)** en las instalaciones de la localidad de Montilla (Córdoba) con un total de **20 deportistas** que escucharon los consejos y enseñanzas del duatleta para posteriormente superar la parte práctica que el mentor les tenía preparada.

- **10 DE MAYO**

Actividad con **Carmen Herrera (Judo)**, en el IES Alguadaira de Alcalá de Guadaira (Sevilla). En la videoconferencia participaron **26 alumnos y alumnas** que estuvieron muy pendientes de los consejos que esta tricampeona paralímpica les daba.

- **13 DE MAYO**

Actividad con **María Pujol (Triatlón)**, en el CEIP Isbilya (Sevilla) por videoconferencia. Los **60 alumnos** de los últimos cursos de primaria estuvieron muy atentos a todo lo que les explicaba María. Además la deportista les mandó deberes para casa y así iniciarlos en la práctica deportiva.

- **14 DE MAYO**  
Actividad con **Josué Brachi (Halterofilia)**, en el Colegio Nuestra Señora del Carmen de Utrera (Sevilla). Pudieron asistir **100 alumnos** de los diferentes cursos a la videoconferencia donde se habló de los valores del deporte, la importancia de ser constante y el espíritu de superación tan presentes en la vida del mentor.
- **17 DE MAYO**  
**Lourdes Mohedano (Gimnasia Rítmica)** fue la abanderada en la inauguración de las miniolimpiadas escolares andaluzas que se llevaron a cabo en las Instalaciones de La Cartuja (Sevilla) con más de **160 alumnos** de 14 centros educativos de toda Andalucía. Día muy fantástico para promover el deporte entre los más pequeños y fomentar los valores del Olimpismo.
- **18 DE MAYO**  
Actividad con **Regino Hernández (Snowboard)** en el IES Nicolás Salmerón (Almería). Participaron varios cursos del centro con un total de **90 alumnos**. Todos ellos pudieron seguir, por videoconferencia, los consejos del deportista.
- **20 DE MAYO**  
Actividad con **Juan Bautista “Chamba” (Ultraman)** con la colaboración del FORO DE LA INFANCIA en la provincia de Huelva, lo que permitió alcanzar un **alto impacto** en cuanto a personas que siguieron la actividad. Además estuvimos la sorpresa de la presencia de **María Pujol** en mitad de la charla y juntos nos contaron sus experiencias en la Titan Desert donde se proclamaron vencedores.
- **27 DE MAYO**  
Actividad con **Carlos Marchena (Fútbol)** en las Instalaciones Deportivas de La Cartuja (Sevilla) con el Club Las Cabezas de San Juan de donde es el mentor. Asistieron varios grupos burbujas para un total de **60 jóvenes deportistas** que siguieron muy atentos todas las explicaciones tanto teóricas como prácticas de Marchena.
- **10 DE JUNIO**  
Actividad con **Celia Jiménez (Fútbol)** donde los **60 deportistas** del Club de Hockey de Alcalá la Real estuvieron muy atentos a la pantalla donde escuchaban los consejos deportivos de Celia. Además la futbolista les habló de la importancia de los estudios y la educación para llegar a lo más alto.
- **11 DE JUNIO**  
Actividad con **María Pérez (Marcha)** en el colegio Sierra Elvira de Granada. **100 alumnos** tuvieron la suerte de disfrutar de la joven marchista y escuchar todos sus consejos y experiencias. Charla muy amena con gran participación por parte del alumnado.
- **17 DE JUNIO**  
Actividad con **María Pujol (Triatlón)** en el CEAR Cartuja de Sevilla en la que participaron 25 deportistas en edad escolar con una parte teórica y una parte práctica en la calle del río Guadalquivir del CEAR de Remo y Piragüismo

- **17 DE SEPTIEMBRE**  
Actividad con **María Peláez (Natación)** en las instalaciones de Hytasa en Sevilla con el Club Natación Sincro Sevilla donde compite una de las deportistas mentorizadas de María. La actividad tuvo una parte teórica muy amena para finalizar con una práctica en el agua donde las **25 deportistas** presentes cambiaron el rol y se pusieron en la piel de sus entrenadoras para que aprendieran las dificultades que es gestionar un grupo y los esfuerzos que este requiere.
- **18 DE SEPTIEMBRE**  
Actividad con **José Manuel Quintero (Paratriatlón)** en el Club Poseidón Utrera con **35 pequeños deportistas** entre los cuales se encontraba un niño con una discapacidad física (amputación de su pierna derecha). Los deportistas prestaron mucha atención a todos los consejos de nuestro mentor para posteriormente tener la suerte de realizar un “mini triatlón” en las instalaciones del Club junto con José Manuel Quintero.
- **25 DE SEPTIEMBRE**  
**Actividad con María Peláez (Natación)** en el Complejo Deportivo de La Salobreja (Jaén) con **40 nadadores** del Club Natación Jaén. Los jóvenes deportistas disfrutaron de la presencia de María, aprendieron de su experiencia y sus vivencias. Para finalizar la actividad realizaron varios ejercicios en la piscina propuestos por María.
- **27 DE SEPTIEMBRE**  
**Actividad con Adrián Gavira (Voley Playa)** en el CEIP Virgen del Mar, El Portal (Cádiz) donde **30 alumnos** del centro pudieron recibir los consejos del mentor sobre unos hábitos saludables, ser responsable en los estudios y tener una vida activa. Además realizaron unos ejercicios prácticos para iniciarlos en la práctica del voleibol.
- **27 DE SEPTIEMBRE**  
**Actividad con Adrián Gavira (Voley Playa)** en el Club Voleibol San Juan del Puerto (Huelva) con **50 deportistas** que escucharon con atención los consejos de Adrián además de resolver múltiples dudas técnicas sobre el voleibol y voley playa. Para finalizar el mentor organizó varios ejercicios técnicos - tácticos donde los deportistas del club pudieron competir contra Adrián y aprender de él.
- **28 DE SEPTIEMBRE**  
Actividad con **Carmen Martín (Balonmano)** por videoconferencia con el CEIP Al-Andalus de Jerez de la Frontera (Cádiz). **35 alumnos** del centro estuvieron muy atentos a la pantalla para no perderse ningún consejo de la mentora. Finalizó la actividad con una ronda de preguntas hacia Carmen donde el alumnado pudo resolver sus inquietudes.
- **29 DE SEPTIEMBRE**  
Actividad con **Carlos Marchena (Fútbol)** en el Estadio de la Cartuja en Sevilla con el Club AD Dani Triana Ar-Rabad. Tres equipos burbuja, un total de **60 jóvenes** deportistas, presenciaron la actividad donde el deportista empezó con unos consejos sobre los hábitos saludables, llevar una vida activa y ser responsable en los estudios para finalizar con un entrenamiento práctico y múltiples recomendaciones para el ejercicio deportivo.

- **1 DE OCTUBRE**

Actividad **con Regino Hernández (Snowboard)** por videoconferencia con el CEIP Profesor Tierno Galván del Rincón de la Victoria (Málaga). **60 alumnos** del último curso de primaria escucharon con mucha atención al mentor para recibir sus consejos y aplicarlos a su vida diaria.

- **4 DE OCTUBRE**

Actividad con **Berni Rodríguez (Baloncesto)** en el CEIP Algazara en Alhaurín de la Torre (Málaga). Más de **400 alumnos** estuvieron muy atentos a las múltiples enseñanzas de este gran deportista. Para finalizar, un grupo más reducido, **40 alumnos**, realizaron unos ejercicios prácticos y retaron al mentor en un partido de baloncesto.

- **6 DE OCTUBRE**

Actividad con **Fátima Gálvez (Tiro Olímpico)** en el C.D.P. Escuelas Profesionales de la Sagrada Familia de Baena (Córdoba), centro donde la mentora estudió. El reencuentro con numerosos profesores fue muy emotivo para Fátima. El centro tenía preparado un gran recibimiento para la tiradora olímpica. Los casi **100 alumnos** que asistieron disfrutaron de la campeonato olímpica, sus consejos y su experiencia.

- **15 DE OCTUBRE**

Actividad con **Lourdes Mohedano (Gimnasia Rítmica)** en el pabellón deportivo Rubén Rufaza en el Rincón de la Victoria (Málaga) con las chicas del Club Gimnasia Rítmica Málaga. Unas **40 jóvenes** deportistas asistieron a la masterclass que Lourdes realizó. Sus consejos, recomendaciones y experiencias fueron muy bien recibidas por todos los asistentes.

- **19 DE OCTUBRE**

Actividad con **José Manuel Ruiz (Tenis de mesa)** con el Club de Tenis de Mesa de Linares en el Parque de Deportes San José en Linares (Jaén). **60 deportistas** de dicha disciplina tuvieron la suerte de recibir una clase magistral de mentor paralímpico. Muchos de los jóvenes deportistas se atrevieron a jugar un partido contra José Manuel y ponérselo difícil a todo un subcampeón paralímpico.

- **21 DE OCTUBRE**

Actividad con **María Pérez (Marcha)** en el IES Federico García Lorca en Churriana de la Vega (Granada). **45 alumnos** se reunieron con la deportista para escuchar sus lecciones y terminar con una parte práctica donde la mentora explicó técnicas de carrera y habló de la superación y el trabajo diario.

- **29 DE OCTUBRE**

Actividad con **Carolina Marín (Bádminton)** por videoconferencia donde el IES La Orden (Huelva) fue el gran protagonista. El enlace de la videoconferencia llegó a todos los centros educativos de la provincia onubense por lo que más de **1.000 alumnos** escucharon a la campeona olímpica y pudieron preguntarle todas sus dudas.

- **2 DE NOVIEMBRE**

Actividad con **Josue Brachi (Halterofilia)** en la Ciudad Deportiva de Huelva con **25 deportistas** de tres clubes de Huelva en la que el deportista profundizo en su historia de vida y en la disciplina que ha de tenerse en este deporte. Posteriormente se llevo a cabo una parte práctica donde Josue y los niños-as pusieron en práctica todo su repertorio de técnicas y habilidades.

- **4 DE NOVIEMBRE**

Actividad con **Rubén Alcantara (BMX)** en el IES Sol de Portocarrero de la Cañada de San Urbano en Almería con **40 alumnos** que interactuaron el deportista y disfrutaron de sus experiencias y valores transmitidos. En la segunda parte de la actividad se realizo una exhibición que hizo las delicias de todos los asistentes.

- **5 DE NOVIEMBRE**

Actividad con **Fátima Gálvez (Tiro Olímpico)** en el Campo de tiro de La Carlota (Córdoba) en la que unos **15 deportistas federados** participaron de forma activa con toda una campeona olímpica que se brindo a responder todo tipo de preguntas compartiendo una clase magistral en la parte práctica, donde fue mostrando la técnica adecuada para poder tener más efectividad, al tiempo que fue dando consejos y sobre todo escuchando todo lo que los deportistas le plantearon.

- **8 DE NOVIEMBRE**

Actividad con **Blanca Manchón (Vela)** por videoconferencia con el IES Mar Mediterraneo de Aguadulce (Almería) con **120 niños y niñas** de diferentes clases que participaron e interactuaron con la deportista impregnándose de su experiencia y valores que le han hecho llegar a lo más alto en su deporte.

- **9 DE NOVIEMBRE**

Actividad con **Emilio Martín (Duatlón)** en el IES Gadiana de Ayamonte (Huelva) con **40 alumnos** en la que tuvieron la posibilidad de conocer personalmente al deportista y asistieron atentamente a las indicaciones, consejos y premisas que hay que seguir en esta disciplina para poder disfrutar de ella y convertirla en tu medio de vida. A continuación hubo parte práctica en la que pusieron en práctica las diferentes habilidades tanto del deportista como de los alumnos-as.

- **15 DE NOVIEMBRE**

Actividad con **Celia Jiménez (Fútbol)** donde **30 deportistas** del Club City Ladies de Córdoba asistieron por videoconferencia a una gran charla en la que la deportista dio muchas claves para formarse, divertirse y aprender a través del deporte sin perder de vista la importancia de unos buenos hábitos de vida saludable y compatibilizarla con los estudios. Finalizó la actividad con una batería de preguntas en la que la deportista respondió a todas las inquietudes de las chicas del club.

- **18 DE NOVIEMBRE**

Actividad con **Juan Bautista “Chamba” (Ultraman)** en el IES Vázquez Díaz de Nerva (Huelva) con **40 alumnos** en la que el deportista compartió detalles de su trayectoria deportiva y de sus principales logros poniendo el foco en la constancia, ilusión y perseverancia como claves para cualquier disciplina y la vida en general. A continuación se origino un interesante debate con los alumnos-as a raíz de numerosas cuestiones o preguntas que los alumnos-as le lanzaron al deportista.

- **24 DE NOVIEMBRE**

Actividad con **Rubén Alcantara (BMX)** en el IES José María Torrijos (Málaga) donde todo el centro, más de **170 alumnos**, se volcaron con el deportista para escuchar sus enseñanzas y consejos. Además enseñó varias partes de su bicicleta que los alumnos habían trabajado en la asignatura de tecnología. Para la parte práctica el mentor contó con la ayuda de dos de sus mentorizados alumnos de dicho centro. Conceptos como la aceleración, la inercia o la inclinación de las rampas fueron explicados por el deportista para que vieran que lo que se aprende en los centros educativos están muy relacionados con el deporte.

- **25 DE NOVIEMBRE**

Actividad con **Damián Quintero (Karate)** en IES Palma del Río de Córdoba. **60 alumnos** del centro escucharon con atención los consejos del actual subcampeón olímpico además de preguntarle todas sus inquietudes. Damián enseñó las actuales medallas conseguidas a todos los asistentes

- **25 DE NOVIEMBRE**

Actividad con **Damián Quintero (Karate)** con más de **300 deportistas** del Club Karate Kimé. El pueblo de Palma del Río disfrutó de una tarde de karate con nuestro mentor. La actividad consistió en varias exhibiciones con jóvenes karatecas de diferentes escuelas del Club Kimé en sitios emblemáticos del pueblo para que Damián fuera dándoles sus recomendaciones. El acto acabó en el Claustro de Santa Clara con preguntas y consejos por parte del subcampeón olímpico además de enseñar las últimas medallas conseguidas.

- **29 DE NOVIEMBRE**

Actividad con **José Manuel Ruiz (Tenis de mesa)** con **40 alumnos** alumnos del IES Escultor Sánchez Mesa de Otura (Granada) con **40 alumnos** en el Centro Cultural Federico García Lorca. José Manuel contó sus múltiples experiencias en los JJPP, dio consejos sobre la superación y lo importante que es continuar estudiando. En la parte práctica, los más valientes, se atrevieron a retar al mentor a un mini partido de tenis de mesa donde, por supuesto, no tuvieron nada que hacer contra José Manuel.

- **2 DE DICIEMBRE**

Actividad con **Carolina Marín (Bádminton)** por videoconferencia donde el Colegio Liceo Sagrado Corazón, (Cádiz) fue el gran protagonista. El enlace de la videoconferencia llegó a todos los centros educativos de la provincia gaditana por lo que más de **1.000 alumnos** escucharon a la campeona olímpica y pudieron preguntarle todas sus dudas.

- **3 DE DICIEMBRE**

Actividad con **Carmen Herrera (Judo)** en el Centro Educativo Torrequebrada en Benalmádena (Málaga) con **80 alumnos** del centro. Aprovechando el día de la discapacidad la mentora dio una charla muy emotiva sobre el esfuerzo y la superación. La judoca tres veces campeona paralímpica les enseñó algunas de medallas conseguidas y el material con el que ella compite.



## ANEXO I: LISTADO DE ACTIVIDADES DE FORMACIÓN GENERAL DE LOS MENTORES, AÑO 2021

MENTORES	ACTIVIDADES FORMACIÓN GENERAL	ASISTENTES	FECHA
JOSÉ MANUEL RUIZ REYES	IES ESCULTOR SÁNCHEZ MESA, OTURA (GRANADA)	66	29/11/2021 9.30
	LINARES CLUB DE TENIS DE MESA (JAÉN)	60	19/10/2021 17.30
REGINO HERNÁNDEZ MARTÍN	IES NICOLÁS SALMERÓN (ALMERÍA) – VIDEOCONFERENCIA	90	18/05/2021 10.15
	CEIP TIERNO GALVÁN, RINCON DE LA VICTORIA (MÁLAGA) – VIDEOCONFERENCIA	60	1/10/2021 13.00
DAMIÁN HUGO QUINTERO CAPDEVILA	CLUB KARATE KIMÉ, PALMA DEL RÍO (CÓRDOBA)	300	25/11/2021 16.30
	IES ANTONIO GALA, PALMA DEL RÍO (CÓRDOBA)	60	25/11/2021 13.00
BERNÍ RODRÍGUEZ ARIAS	CLUB MÁLAGA BASKET (MÁLAGA)	45	19/04/2021 17.00
	CEIP ALGAZARA, ALHAURÍN DE LA TORRE (MÁLAGA)	440	04/10/2021 9.30
CAROLINA MARÍA MARÍN MARTÍN	IES LA ORDEN + CENTROS EDUCATIVOS DE LA PROVINCIA DE HUELVA (HUELVA) VIDEOCONFERENCIA	1.000	29/10/2021 12.15
	COLEGIO LICEO SAGRADO CORAZÓN + CENTROS EDUCATIVOS DE LA PROVINCIA DE CÁDIZ (CÁDIZ) – VIDEOCONFERENCIA	1.000	02/12/2021 12.00
FÁTIMA GÁLVEZ MARÍN	C. D. P. ESCUELAS PROFESIONALES DE LA SAGRADA FAMILIA, BAENA (CÓRDOBA)	90	06/10/2021 11.45
	CLUB DE TIRO DE LA CARLOTA (CÓRDOBA)	30	05/11/2021 16.00
BLANCA MANCHÓN DOMÍNGUEZ	IES MAESE RODRIGO, CARMONA (SEVILLA) – VIDEOCONFERENCIA	130	06/04/2021 12.00
	IES MAR MEDITERRÁNEO, AGUADULCE (ALMERÍA) – VIDEOCONFERENCIA	45	08/11/2021 12.30
LOURDES MOHEDANO SÁNCHEZ DE MORA	CLUB GIMNASIA RÍTMICA MÁLAGA (MÁLAGA)	40	15/10/2021 17.00
	MINI OLIMPIADAS → INAUGURACIÓN (SEVILLA)	168	17/05/2021 12.00
MARÍA PELÁEZ NAVARRETE	CLUB NATACIÓN JAÉN (JAÉN)	40	25/09/2021 11.30
	CLUB SINCRO SEVILLA (SEVILLA)	25	17/09/2021 18.00
MARÍA PUJOL PÉREZ	C. E. A. R. LA CARTUJA (SEVILLA)	25	17/06/2021 18.00
	CEIP ISBILYA (SEVILLA) – VIDEOCONFERENCIA	60	13/05/2021 9.15
CELIA JIMÉNEZ DELGADO	CLUB DE HOCKEY ALCALÁ LA REAL (JAÉN) – PRESENCIAL + VIDEOCONFERENCIA	60	10/06/2021 17.00
	CITY LADIES CÓRDOBA (CÓRDOBA) – PRESENCIAL + VIDEOCONFERENCIA	25	15/11/2021 18.00
CARMEN MARTÍN BERENGUER	IES JUAN GOYTISOLO, CARBONERAS (ALMERÍA) – VIDEOCONFERENCIA	40	25/03/2021 12.00
	CEIP AL-ÁNDALUS, JEREZ DE LA FRONTERA (CÁDIZ) – VIDEOCONFERENCIA	35	28/09/21 9.30
CARMEN HERRERA GÓMEZ	IES ALGUADAIRA, ALCALÁ DE GUADAIRA (SEVILLA) – VIDEOCONFERENCIA	26	10/05/2021 12.30
	CENTRO EDUCATIVO TORREQUEBRADA, BENALMÁDENA (MÁLAGA)	80	03/12/2021 12.30
MARÍA PÉREZ GARCÍA	COLEGIO SIERRA ELVIRA (GRANADA)	100	11/06/2021 12.30
	IES FEDERICO GARCÍA LORCA, CHURRIANA DE LA VEGA (GRANADA)	45	21/10/2021 9.15
JOSÉ MANUEL QUINTERO	IES LAURETUM, ESPARTINA (SEVILLA) – VIDEOCONFERENCIA	150	22/04/2021 12.45
	CLUB DEPORTIVO POSEIDÓN, UTRERA (SEVILLA)	35	18/09/2021 18.30
JUAN BAUTISTA CASTILLA "OHAMBA"	FORO DE LA INFANCIA (HUELVA) – VIDEOCONFERENCIA	150	20/05/2021 17.00
	IES VÁZQUEZ DÍAZ, NERVA (HUELVA)	35	18/11/2021 10.00
JOSUÉ BRACHI GARCÍA	SALESIANOS UTRERA COLEGIO NUESTRA SEÑORA DEL CARMEN, UTRERA (SEVILLA) VIDEOCONFERENCIA	100	14/05/2021 11.45
	CLUB ATLÉTICO ONUBENSE (HUELVA) CLUB HALTEROFILIA TERTESOS (HUELVA) CLUB HALTEROFILIA HUELVA 2013 (HUELVA)	25	02/11/2021 18.00
RUBÉN ALCÁNTARA ORTIZ	IES JOSÉ MARÍA TORRUJOS (MÁLAGA)	166	24/11/2021 10.15
	IES SOL DE PORTOCARRERO, LA CAÑADA (ALMERÍA)	40	04/11/2021
EMILIO MARTÍN ROMERO	MONTILLA (CÓRDOBA)	20	06/05/2021 17.00
	IES GUADIANA, AYAMONTE (HUELVA)	40	09/11/2021 10.00
ADRIÁN GAVIRA COLLADO	CLUB VOLEY SAN JUAN, SAN JUAN DEL PUERTO (HUELVA)	50	27/09/2021 19.00
	CEIP VIRGEN DEL MAR EN EL PORTAL, JEREZ DE LA FRONTERA (CÁDIZ)	30	27/09/2021 10.00
CARLOS MARCHENA LÓPEZ	AD DANI TRIANA AR-RABAD – ESTADIO DE LA CARTUJA (SEVILLA)	60	29/09/2021 18.00
	CLUB LAS CADEZAS DE SAN JUAN – INSTALACIONES DEL ESTADIO DE LA CARTUJA (SEVILLA)	60	27/05/2021 17.30
		<b>4.950</b>	